

Romantisches Chaos: Sabine sorgt für Lacher beim „Golden Bachelor“!



In der dritten Folge der RTL-Dating-Show „Golden Bachelor“ kommt es zu aufregenden Momenten zwischen dem 73-jährigen Franz Stärk und der 62-jährigen Sabine aus Troisdorf. Beim ersten Gruppendate, das auf einem Katamaran vor der Küste Kretas stattfindet, entwickeln die beiden schnell eine gute Chemie. „Wir hatten eine ganz gute Chemie, so auf den ersten Blick“, beschreibt Sabine ihre Eindrücke. Bei einem Glas Sekt bietet Franz ihr eine charmante Unterstützung an und überlässt ihr das Öffnen der Sektflasche, was zeigt, wie gut die Stimmung zwischen den beiden ist, wie [ksta.de](https://www.ksta.de/region/rhein-sieg-bonn/troisdorf/golden-bachelor-franz-nennt-sabine-aus-troisdorf-ulrike-kuss-912389) berichtete.

Ein lustiger Scherz sorgt für Unterhaltung

Nach dem Date geht es zurück in die Villa, wo Sabine für

Aufsehen sorgt. In einem unerwarteten Moment enthüllt sie spielerisch, „weil es dann so schön und romantisch war, ist ein Kuss gefallen.“ Diese Aussage sorgt für schockierte Blicke bei den anderen Kandidatinnen, bis Sabine schließlich auflöst: „Stimmt nicht!“ Der Kuss war also nur ein Scherz, der die Situation auflockern sollte. Dieser humorvolle Scherz zeigt nicht nur Sabines Persönlichkeit, sondern lässt auch die Zuschauer über die Dynamik zwischen den Kandidatinnen spekulieren. „Ich mache viele Scherze, das kam mir spontan in den Kopf“, erklärte Sabine in der Sendung, wie [promiflash.de](https://www.promiflash.de/news/2024/12/11/gekuesst-bei-golden-bachelor-franz-und-sabine-funkt-es.html) festhielt.

Das Gespräch zwischen Franz und Sabine läuft so gut, dass sie sich gegenseitig als ehemalige Lehrer erkennen und ähnliche Interessen teilen, was für Franz ein weiteres positives Zeichen ist. „Was eine ganz tolle, engagierte Frau das ist“, äußerte sich Franz begeistert über die Museumspädagogin. In der nächsten Folge bleibt abzuwarten, ob Sabine mit einer rose weiterkommt oder ob ein anderer Kandidat mehr in den Fokus rückt. Die dritte Folge liefert spannende Einblicke in das Liebesleben der Kandidatinnen und lässt Raum für Spekulationen über die nächsten Schritte in der Show.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Rassismus

Beste Referenz: [welt.de](https://www.welt.de)

Weitere Infos: [rnd.de](https://www.rnd.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)